

## Comunitat Valenciana



Investigadores predoctorales de toda España se congregan en el II ConBioPreVal. LEVANTE-EMV

## València albergará a cientos de investigadores jóvenes de España

► El motivo es la celebración de la II edición del Congreso Nacional Biomédico de Investigadores Predoctorales

S. U. VALÈNCIA

■ Trescientos de los investigadores más notables de toda España se congregarán en València en los próximos días 23 y 24 de noviembre, con motivo de la celebración de la II edición del Congreso Nacional Biomédico de Investigadores Predoctorales, que tendrá lugar en el

Salón de Actos del Hospital La Fe.

Asimismo, el congreso contará con la participación de Mariano Barbacid, del Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO), Mara Dierssen del Centro de Regulación Genómica de Barcelona (CRG) y Samuel Sánchez de Instituto de Bioingeniería de Catalunya (IBEC), unos de los investigadores con mayor prestigio a nivel internacional.

¿El objetivo? Dotar a los jóvenes investigadores de un espacio en el que presentar sus trabajos «sin la presión de los grandes congresos»,

explica Ana Pilar Gómez, miembro del comité organizador e investigadora predoctoral en el Instituto de Investigación Sanitaria La Fe.

También pueden encontrar nuevas posibilidades de colaboración. Manuel Martín, doctorando en la Universitat de València asegura que «sin salir de España se pueden llevar adelante proyectos y colaboraciones de mucha relevancia».

Asimismo, una mesa redonda abordará la divulgación y la comunicación de la ciencia y en otra se hablará sobre cómo orientar a los jóvenes en su futuro.

## El mosquito tigre se ha adueñado ya de la costa mediterránea

► Con el 59 % de las quejas ciudadanas, este insecto supera al mosquito de las marismas y al común

LEVANTE-EMV VALÈNCIA

■ El mosquito tigre pica hoy más que nunca en el Mediterráneo. Así lo confirmaron los datos provenientes de las quejas ciudadanas por picaduras de insectos durante el período abril-octubre de este año 2017, coincidiendo con la fase temporal de mayor actividad de estos organismos dañinos para la salud pública.

Esta información, proveniente del Departamento Técnico de Lokímica, empresa española especializada en el diseño y ejecución de programas de lucha antivectorial a nivel municipal confirmó que, por primera vez en la historia en la costa

mediterránea, el mosquito tigre se ha posicionado como el principal insecto picador.

Los datos registrados son significativos en algunas de las ciudades más importantes del Mediterráneo peninsular como Barcelona, Castellón, Valencia, Alicante, Murcia y también en Baleares. En concreto, el 59% de las quejas ciudadanas son debidas a las picaduras de dicho mosquito tigre.

En palabras del Dr. Bueno, director del departamento de I+D+i de Lokímica: «Esta situación era esperable porque la llegada del mosquito tigre ha provocado un antes y un después en los programas de control de mosquitos urbanos, ya que no estábamos acostumbrados a que en nuestras ciudades hubiese una especie de mosquito tan agresiva con el ser humano y que, además, centrarse su actividad en las horas diurnas, que es cuando nosotros también hacemos un mayor uso de los espacios ajardinados públicos donde estos insectos suelen anidar y refugiarse».

En la segunda posición dentro de los insectos picadores más molestos en la zona mediterránea, el estudio señaló al conocido como mosquito de las marismas (*Aedes caspius*), que protagonizó el 21% de las incidencias registradas, mientras que el mosquito común (*Culex pipiens*) con un 13% de los avisos, cierra los primeros puestos de este ranking.

El mosquito tigre se convierte por primera vez en la historia en el principal picador de la zona mediterránea

## Consideran las licencias VTC como el detonante para el fin del sector del taxi

► Las asociaciones se organizarán en una manifestación el 29 de noviembre en Madrid

S. URBINA / J. L. GARCÍA VALÈNCIA

■ «El conflicto está asegurado», anunciaba ayer Levante-EMV. Y así ha sido. Como era de esperar, la Asociación Gremial del Taxi de València no ve con buenos ojos el anuncio de los nuevos permisos de alquiler de coche con conductor (VTC) que multiplican la competencia «desleal» del taxi, y «echa por tierra» los derechos laborales por los que lucha el sector, según cuenta Antonio Rodríguez, tesorero de la Asociación Gremial del Taxi de València.

Este explica que, con dichas licencias tanto el equilibrio de mercado del sector, como sus propios derechos, «están muertos». Y es que, tal como cuenta, las VTC no gozan de regulación alguna y «muchos de

sus trabajadores estarán al volante 24 horas». «Están matando los derechos del taxista porque ninguno podríamos competir con esas horas trabajadas», lamenta el tesorero.

La falta de regulación añade el problema de las tarifas. «Cuando arruinen al sector del taxi y desaparezcamos, la competencia lo hará con nosotros y subirá el precio de sus tarifas», indica.

En la misma línea, Fernando del Molino, presidente de la Confederación de Autónomos del Taxi de la Comunitat Valenciana asegura que «si salen a la calle todas las licencias pendientes de resolución judicial, significará más precarización y el final del sector», por lo que se unirá en la manifestación que tendrá lugar en Madrid el próximo día 29.

Asimismo, las asociaciones han creado la nueva Confederación de Taxistas Autónomos de la Comunitat Valenciana, para «impulsar y defender este servicio público en el momento más difícil de su historia».

## Actividades para concienciar sobre la violencia de género

LEVANTE-EMV



► EL DELEGADO DE GOBIERNO EN LA COMUNITAT VALENCIANA, JUAN CARLOS MORAGUES, presentó ayer en Alicante la semana de actividades organizadas por la Delegación del Gobierno en las tres provincias para concienciar en la lucha contra la violencia sobre la mujer. Asimismo, se elaboró un folleto donde se recogen todas estas actividades que tendrán como acto central el próximo viernes día 24 de noviembre con la entrega por tercer año consecutivo las distinciones de la Delegación del Gobierno donde se reconoce el compromiso y el trabajo en contra de la violencia de género.